

## **Otras zonas**

Mensaje	Respuesta
[La Llobatera] He comprado una casa hace poco y hemos pensado en hacer una obra para cambiar el pozo ciego y cambiarlo por una fosa séptica y cuando hablé con el chico de las fosas me dijo que por ley desde hace un par de años los que venden la propiedad están obligados a vender con una fosa séptica en normativa y mi pregunta es la siguiente: estarían obligados a pagarme la obra de la instalación de la fosa séptica y su obra pertinente los antiguos dueños? Gracias.	Buenos días. Debo primero de todo decirle que hemos planteado su pregunta a nuestros servicios técnicos para que puedan contestar a esa duda muy específica. Por favor, la respuesta es orientativa y no es vinculante. En ese sentido, le invito a hablar también con algún servicio o asesor jurídico.  Desde el área de urbanismo le informan que
[varias preguntas]  Sobre la fibra óptica y la respuesta de algunas compañías que afirman que la culpa es del Ayuntamiento	Hola Sergio, nos plantea varias cuestiones y le voy a contestar por orden.  Sobre el carril bici, tengo buena noticia para usted y todos los vecinos de la zona; en breve licitamos obras para desdoblar la carretera que va desde València la vella hasta la rotonda de Manises y que da acceso a la A7. ¿Qué implica eso? Pues que también vamos a construir un carril ciclopeatonal que ya dará conexión total desde su urbanización, pero también desde todas las cercanas hasta el casco urbano y hasta todos los tramos que existen y estarán conectados.  Sobre el campito de actividades de deporte. Bueno, nuestro interés y objetivo es que pueda haber uno en Els Pous ¿el problema? Hasta que no se urbanice y determinemos desde el equipo técnico de urbanismo que zonas son verdes, dotacionales o de otro tipo, no podremos hacer esa actuación. No significa que no se haga con el tiempo pero sí que será necesaria un poco de paciencia.
[Diseminados]  La señal que indica el camino Pla de  Nadal Els Carasols G 8 ha desaparecido  por favor vuelvan colocarla	Lo primero que le quiero dar son las gracias por avisarnos de esa desaparición de la señal y por lo que supone para todos. Su acción ciudadana nos permite facilitar por ejemplo el acceso a servicios de emergencia si hay necesidad médica o incendios por ejemplo. Lo segundo, pues decirle que pasamos el aviso ya y que en breve va a estar repuesto. Muchas gracias.